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Capogruppo Consiglio Comunale                                                                                                                                                       

lista civica IGLESIAS in COMUNE                                                                                                                                           

                                                                                                Al Presidente del Consiglio Comunale di Iglesias  

                                                                                                      Al Sindaco del Comune di Iglesias 

                                                                                                      All’ Assessore competente 

Oggetto: interrogazione sul servizio di assistenza pediatrica iglesiente 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
premesso che 

-il prossimo 31 marzo, con il pensionamento di un medico pediatra, 
resteranno in attività solo 2 pediatri per tutto il distretto sanitario 
iglesiente, che comprende Gonnesa, Musei, Domusnovas, 
Villamassargia, Fluminimaggiore e Buggerru; la conseguente carenza di 
assistenza pediatrica è un fatto grave tenuto conto che i pediatri in 
servizio non riescono al momento a sopperire alle pressanti richieste 
delle famiglie in quanto hanno praticamente raggiunto la quota 
massimale e non possono acquisire ulteriori pazienti; 

considerato che 
-i pediatri di base costituiscono un ruolo determinante per arginare le 

sindromi pseudo-influenzali, l’influenza, e le eventuali situazioni di 
contagio dovute al coronavirus.  

Interroga il Sindaco perchè: 
- si faccia portavoce presso l’ATS nel promuovere iniziative con 
carattere d’urgenza a fronte di una situazione che appare preoccupante 
e certamente non in grado di corrispondere a garantire i livelli essenziali 
di assistenza sanitaria per i bambini del distretto sanitario di Iglesias. 

 
Con osservanza                                                                                                  

 
Iglesias, 16 marzo 2021                                           Alberto Cacciarru                                            


